



Gestion d'établissement médico-social

Par **Valentina_old**, le **23/06/2007** à **23:19**

Bonjour,

le SSEFIS (service de soins à l'éducation familiale et à l'intégration scolaire) où je travaille (CCNT 1966) est géré par une association (loi 1901) qui a de grosses difficultés financières avec incompétences des : président, directeur, et tutti quanto.... cette association gère également des centres de vacances qui ne fonctionnent pas (des licenciements sont prévus) à cause d'une mauvaise gestion sur plusieurs années. Notre SSEFIS fonctionne très bien mais nous (le personnel médico-éducatif) craignons d'être "gangrénés" par cette association avec laquelle nous n'avons aucune philosophie commune. Nous aimerions nous "débarrasser" de cette gestion morale qui nous pèse et souhaiterions être gérés par une autre association plus dynamique et plus proche de notre philosophie médico-sociale. Comment pourrions-nous nous y prendre ? merci de nous aider.